



Ins Moor statt auf den Höchsten

SIGMARINGENDORF - Die Familienwanderung plus des Schwäbischen Albvereins Sigmaringendorf am 26. März fiel buchstäblich ins Wasser. Schon nach kurzen Wegstrecke entlang des Illmensees kehrte die kleine Gruppe um und fuhr stattdessen ins Naturschutzzentrum Wilhelmsdorf. Dort wurden die durchnässten Wanderer zusammen mit ihren drei ukrainischen Gästen herzlich empfangen. Die Attraktion war eine virtuelle Fahrt mit dem „Moorkäpsele“ in die Tiefen des Pfrunger-Burgweiler Rieds. Unbehelligt von den Launen des Wetters endete der Ausflug im Café „Auszeit“ in Ostrach.

FOTO: HERMANN BRODMANN